

RdV



## SANT CELONI

### Firmadas dos alianzas estratégicas entre los Hospitales de Granollers y Sant Celoni

Los Hospitales de Sant Celoni y de Granollers han sellado dos alianzas estratégicas referidas a la ampliación del convenio de especialidades médicas y quirúrgicas (digestología, neumología, neurología, reumatología y cirugía vascular) y el convenio marco en el ámbito de la atención de enfermería. Tal y como adelantó Revista del Vallès, el acto tuvo lugar el 15 de noviembre en la Rectoría Vella de Sant Celoni con la presencia de **Francesc Deulofeu**, alcalde y presidente del Hospital de Sant Celoni; **Aurora Dueñas**, directora de los sectores sanitarios Vallès Oriental y Maresme -Región Sanitaria Barcelona-; y de los equipos médicos, de enfermería y de recursos humanos implicados. El acuerdo de especialidades médicas los firmaron el todavía gerente del Hospital de Sant Celoni, **Xavier Mate**, y el director médico del Hospital de Granollers, **José Luis Simón**. Por parte del Hospital de Sant Celoni **Mercè Escrig** firmó el convenio de atención de enfermería. **J.P.**

## LA ROCA

### El gobierno estudia el cambio de día del mercado semanal

El ayuntamiento de La Roca del Vallès está estudiando la posibilidad de pasar el mercado semanal, actualmente el viernes, al sábado. De esta manera, "se potenciaría el comercio urbano y local y podría ser un catalizador de gente" explicó el regidor de Economía i Hisenda, **Manel Álvarez**, durante el pleno celebrado el pasado jueves en la casa consistorial.

Según el regidor, se han mantenido reuniones con la Associació de Comerciants y parecer ser que ha gustado la propuesta. No tanto como a *Vendedores de Mercadillo*, que ven el cambio como la pérdida del viernes como día laboral. "Tenemos muchas solicitudes. Sabemos que hay algunos vendedores que están en contra porque pierden un día laboral, pero se podría hablar con otros municipios que tengan mercado el viernes para colocarles", afirmó Álvarez. **R.P.**

## PARETS

### El Ayuntamiento colocará dos contenedores para la recogida de aceite doméstico usado

El Ayuntamiento de Paret del Vallès en el marco de las acciones de sensibilización ambiental y de fomento del reciclaje, ha anunciado que a finales de este mes colocará dos contenedores para poder depositar el aceite usado de procedencia doméstica.

Los contenedores se emplazarán en el Camp de les Peces, en el casco antiguo, y en el recinto de la gasolinera de la Avinguda Catalunya, en la zona del Eixample, en los puntos ya establecidos como punto de recogida de residuos. La capacidad de los contenedores es de 200 litros cada uno y se procederá a su vaciado cada dos semanas.

Esta actuación es fruto del convenio firmado el pasado mes de octubre entre el Ayuntamiento de Paret y la empresa Recicloil SL con la voluntad de potenciar el reciclaje de aceite y convertirlo en biodiesel.

Además de colocar estos contenedores el Ayuntamiento ha previsto repartir entre los hogares pequeños bidones de uso doméstico que los interesados pueden obtener en la Oficina de Información Ambiental. **RdV**

## BIGUES I RIELLS

### Crean la figura del agente cívico

El Ayuntamiento de Bigues i Riells ha creado la figura del agente cívico que tiene como objetivo favorecer la convivencia ciudadana en el espacio público, según informaron fuentes municipales. El agente cívico hace un seguimiento de las personas mayores para ayudarles si hace falta, observa el civismo en aspectos como el control de recogida de las defecaciones de los perros, informa y asesora a los vecinos en temas como los residuos, la limpieza viaria, además de avisar al Ayuntamiento cuando observa incidencias y desperfectos en el espacio público. Según la alcaldesa del municipio, **Elena Argemí**, el agente cívico que ha entrado en funcionamiento recientemente "ayuda a la cohesión social y a la convivencia cívica en el espacio público". **RdV**

## SANT CELONI

### Prueba de sirenas de accidente químico en Sant Celoni y la Batllòria

El martes por la mañana se hizo una prueba de sirenas de aviso de accidente químico en Sant Celoni y La Batllòria. Las sirenas se activaron pocos minutos después de las diez y media de la mañana y diez minutos más tarde se activó el sonido de final de alarma. Distintos observadores repartidos por el municipio recogieron los resultados de la prueba y junto con la Dirección General de Emergencias de la Generalitat valorarán la efectividad del sistema y propondrán las mejoras que haga falta. De hecho, como resultado de la prueba de sirenas que se hizo el pasado 18 de abril en La Batllòria, la Dirección General de Emergencias de la Generalitat aumentó la potencia del equipo de sonido hasta 1.800 w, hecho que se evidenció en la prueba de este martes. **J.P.**

## CALDES

### El embalse a la mitad de su capacidad

El embalse de La Pedrera, en Caldes de Montbui, se encuentra actualmente a la mitad de la capacidad habitual en esta época del año, según explicó el concejal, **Jordi Coll**. La Pedrera es junto al suministro de Aigües Ter-Llobregat la principal fuente de suministro de agua potable del municipio. Según explicó Coll, La Pedrera se encuentra actualmente al 44% de su capacidad con 110.000 metros cúbicos de agua embalsada, cuando el año pasado, por esta misma época estaba al 100% con 250.000 metros cúbicos de agua.

Esta situación, según explicó Coll, podría conducir a que si no llueve de forma suficiente, la próxima primavera se puedan empezar a producir problemas de restricciones en el consumo doméstico de agua. Por el momento el municipio continúa en fase de excepcionalidad I y sigue aplicando medidas de reducción en el consumo de agua como el cierre de las fuentes ornamentales o el control del riego de jardines. **RdV**

## CARDEDEU

### La OAC ha entregado más de 150 llaveros con certificado digital de idCAT

La Oficina d'Atenció a la Ciutadania (OAC) del Ayuntamiento ha entregado más de 150 llaveros con conexión USB con el certificado digital de idCAT desde la puesta en marcha de este servicio, el pasado 4 de octubre, con una media diaria de ocho llaveros entregados. Dichos llaveros contienen la firma digital de idCAT que permite a su propietario realizar de forma segura y confidencial las transacciones electrónicas que requieran firma digital, ya sea con entidades bancarias o con las administraciones. Fuentes municipales explicaron en su momento que la puesta en marcha de dicho servicio responde a la voluntad del Ayuntamiento de "mejorar la atención al ciudadano" mediante los avances que aportan las Nuevas Tecnologías. **RdV**